



TRASCENDIÓ

Que la directora general del Conacyt, **María Elena Álvarez-Buylla**, citó ayer en sus oficinas a diputados y senadores de Morena y PT para sostener un diálogo “directo y abierto”, aunque restringió el derecho de admisión a su charla de amigos y evitó convocar a representantes de la oposición, por lo cual el panista **Juan Carlos Romero Hicks**, ex titular del organismo, cuestionó el “comportamiento faccioso” de la funcionaria y le recordó que para construir es preciso escuchar la pluralidad de voces y dialogar sin sesgos de partidos.

Que no todo fue reconciliación en la reunión del PAN con **Gustavo Madero** pues la gobernadora de Chihuahua, **María Eugenia Campos**, lo acusó de traidor y cobarde para luego lanzarse contra **Javier Corral**. Sin embargo, el senador no desiste de su proyecto para que en 2024 se concrete una candidatura ciudadana con elecciones primarias de las que PAN, PRI y PRD acepten los resultados, aunque no se sabe qué será más difícil: superar las grillas internas o que líderes como el priista **Alejandro Moreno**

Cárdenas abandonen sus aspiraciones personales.

Que hablando de Chihuahua y de **Alito**, los ex gobernadores priistas de aquella entidad **Fernando Baeza Meléndez**, **Patricio Martínez García** y **José Reyes Baeza** demandaron al dirigente nacional priista “no aferrarse a los restos de un naufragio”, porque su presencia no abona al campo electoral, mientras que la otrora lideresa **Dulce María Sauri** mandó a volar a su correligionario campechano con la ocurrencia de meter una reforma a la ley para que la población se arme ante la ola de violencia.

Que a propósito de violencia, mañana jueves el presidente **Andrés Manuel López Obrador** ratificará su estrategia de seguridad con la celebración del tercer aniversario de la Guardia Nacional, acto al que ya fueron convocados gobernadores y funcionarios del gabinete, por si no le había quedado claro a alguien, en la oposición, en la sociedad civil y en el clero, de que todo se queda como está, pese a episodios como el de la sierra Tarahumara. —